

# 米奥小だより

令和6年7月9日（火）

No.14

米奥小学校 校長 北添 忠

## ○駐車場に砕石を入れてもらいました

2013年に撮影された米奥小の航空写真を見ると、校舎のまわりに砂利が敷き詰められ、雑草がない様子が見られます。現在は、砂利が土の中に埋まり、草が生え、雨の日には大きな水たまりができる状態です。そこで、町の教育委員さんらが米奥小に来た雨の日に、その現状を見てもらい、「舗装はしなくてもいいので、砕石を入れてもらいたい」とお願いしたところ、

早速、玄関に近い駐車スペースに、砕石を入れてくれました。米奥小の駐車スペースは広いので、先日来られた町議会議員さんにも同様のお願いをしました。少しずつですが、雨の日でも普通に駐車できるようになることを期待しています。



## ○校内研修（算数）

教員の授業力を高める目的で、県教育委員会中部教育事務所から講師を招いて、校内研修を行いました。今回は3・4年生の算数の授業を見て、良かったところや改善点などについて話し合い、講師からの助言もいただきました。また、複式学級の良い点を活かした授業についても教えていただきました。

複式学級は、児童自身が考え、教え合い、高め合う授業が大切です。それを、教員全員が研修し実践できるようにと頑張っています。2学期にも同様の研修を5・6年生で予定しています。



## ○町内の校長先生が授業を見に来ました

7月2日（火）に町内の小中学校の校長先生が米奥小を見に来ました。授業を参観した校

長先生の中には、「若い先生に米奥小の授業の様子を見せたい。」という方がおり、児童の頑張る姿を高く評価してくれました。

子どもは、頑張って、それを褒められて、さらに頑張って成長していくものです。1学期には、何度も学校訪問があり、子どもたちはそのたびに頑張る姿を見て

もらいました。日ごろから全校生徒の前で意見を発表してきた児童たちです。大人がたくさん来ても、堂々と授業に臨み、見てもらうことを成長につなげています。



## 〇七夕交流会

7月3日(水)に、なごみ会との「七夕交流会」が行われました。今年はプログラムの中にこより作りを入れ、児童がなごみ会の方々からこよりの作り方を習いました。次に、できたこよりを使って短冊を竹に飾りました。その後は交流をしました。歌を歌っ



たり、自己紹介ゲームをしたり、出し物をしたりと楽しい時間を過ごしました。交流の様子

の一部を YouTube 動画にしましたので、ご覧ください。



児童となごみ会  
のみなさんとの  
交流の様子で  
す。スマートフ  
ォンなどで視聴  
できます。

